
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в сентябре 2012 года 

 

03.09.12г.   

Рабочая группа при комитете по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

В рамках выездного мероприятия по вопросу  «О ходе ремонта 

дорожного покрытия по ул.Солнечная» депутаты посетили участок 

ул.Солнечная от пересечения с ул. 22 Партсъезда до пересечения с ул. 

Шверника. 

 

  

  

  

 

 Ознакомили о ходе поведения работ  по ремонту ул. Солнечной и 

ответили на вопросы депутатов, возникшие в ходе обсуждения, заместитель 

руководителя управления строительства, реконструкции и капитального 

ремонта Департамента благоустройства и экологии А.А.Сафронов, а так же 

представители подрядной организации ОАО «НПФ XXI век». 

В настоящее время практически все работы завершены. Остался 

небольшой участок длинною в несколько сотен метров. А.А.Сафронов 

проинформировал, что до начала октября вся прилегающая к улице 

территория будет обустроена, рабочие посадят около 400 крупных деревьев, 

высадят кустарники и посеют траву. На посадочных площадках появятся 

остановочные павильоны. Сразу после введения улицы в эксплуатацию, по 

ней начнет курсировать общегородской транспорт. 



По графику работы должны быть завершены 15 октября, но подрядная 

организация планирует сдать объект уже к 1 октября. 

По итогам мероприятия депутаты рекомендовали рассмотреть 

возможность развития строительства и реконструкции ул.Солнечной на 

участке от 8 Просеки с выходом на улицу Демократическая для того, чтобы 

появилась возможность разгрузить Московское шоссе и ул. Ново-Садовая. 

 

04.09.12г. 

 Комитет по вопросам строительства, имущественным  

и земельным отношениям 

 
Присутствовали члены комитета: Алехин С.А., Попова В.Н., Митрянин 

Н.Н., Аксенова Л.Н., Сурьянинов Д.Л.  

Депутаты: Дегтев А.П., Гришин В.Н. 

4 сентября 2012 года на заседании комитета по вопросам 

строительства,  имущественным и земельным отношениям рассмотрено 5 

вопросов. 

 

  

По вопросу о внесении изменений в Генеральный план городского 

округа Самара депутаты заслушали предоставленную Администрацией 

информацию об указанных изменениях, связанных с планируемым 

размещением на территории Самарского и Куйбышевского районов  

городского округа (стрелка рек Волги и Самары) объекта капитального 

строительства регионального значения – футбольного стадиона с объектами 

сопутствующей инфраструктуры. 

Члены комитета отметили, что процедура подготовки проекта внесения 

изменений в Генеральный план полностью соблюдена и осуществлялась в 

соответствии с требованиями действующего законодательства в сфере 

градостроительного проектирования. Также, по результатам публичных 

слушаний проект внесения изменений в Генеральный план получил 

положительную оценку участников публичных слушаний. Постановлением 

комитета депутаты утвердили проект решения Думы по данному вопросу, а 

также рекомендовали включить указанный вопрос в повестку очередного 

заседания Думы.  

Вторым вопросом повестки дня заслушан отчет Департамента 

строительства и архитектуры городского округа Самара о проведенной 

работе за 1 полугодие 2012 года. Депутаты рассмотрели информацию об 



исполнении за отчетный период доходов, администрируемых 

Департаментом, провели сравнительный анализ осуществления расходов в 

текущем году по сравнению с аналогичным периодом прошлого года, 

заслушали информацию о проведенной работе по управлению 

муниципальным земельным контролем, развитию застроенных территорий, 

организации и контролю в сфере градостроительной деятельности. Также, в 

рамках рассмотрения отчета, представители Департамента строительства и 

архитектуры озвучили информацию об исполнении за 1 полугодие 2012 года 

мероприятий долгосрочной целевой адресной программы городского округа 

Самара «Комплексное развитие застроенных  территорий» на 2012 - 2020 

годы и долгосрочной целевой адресной программы городского округа 

Самара «Стимулирование развития жилищного строительства в городском 

округе Самара» на 2012 - 2015 годы. По итогам рассмотрения вопроса, члены 

комитета рекомендовали Администрации предоставить в Думу информацию 

о работе, осуществляемой Департаментом, по контролю за действующими 

договорами о развитии застроенных территорий городского округа Самара 

по состоянию на 1 сентября 2012 года. 

 

  
  

  
 

В рамках рассмотрения отчета о работе Департамента управления 

имуществом городского округа Самара за первое полугодие текущего года 

подведены итоги проведенной работы по основным направлениям 

деятельности Департамента. Депутаты проанализировали поступления 

денежных средств в бюджет городского округа по результатам основной 

деятельности Департамента, обсудили внесенные изменения в План 

приватизации муниципального имущества городского округа Самара на 2012 

год, рассмотрели итоги реализации мероприятий долгосрочной целевой 



адресной программы городского округа Самара «Переселение граждан из 

аварийного жилищного фонда на территории городского округа Самара» на 

2011 - 2015 годы. Большое внимание члены комитета уделили вопросу 

регистрации права собственности на муниципальное имущество и земельные 

участки городского округа Самара, с целью последующего увеличения 

доходной части бюджета городского округа Самара от использования 

данного имущества. В связи с этим, комитетом поручено Администрации 

предоставить в Думу информацию о необходимых денежных средствах и 

предполагаемых сроках проведения данной регистрации. 

План приватизации муниципального имущества городского округа 

Самара на 2013 год рассмотрен четвертым вопросом повестки заседания. 

Согласно данному Плану, на 2013 год включено 15 объектов муниципальной 

собственности, в т.ч. 4 памятника архитектуры. Депутаты отметили, что в 

представленном перечне преобладают подвальные помещения и помещения 

цокольного и первого этажей со степенью износа 55-100%. Приватизация 

всех объектов запланирована в 1 полугодии 2013 года посредством 

проведения аукционов. Постановлением комитета информация по данному 

вопросу принята к сведению. 

Пятым вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным 

поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению. 

 

 

 

04.09.12г. Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Гусев А.А., Скобеев Н.Л., Степаненко Р.О., 

Дормидонтов В.В. 

 

  
 

Члены комитета утвердили состав рабочей группы по разработке 

проекта соглашения о взаимодействии депутатов Думы городского округа 

Самара с Администрацией городского округа Самара:         



- Михайлова Н.М. – депутат Думы городского округа Самара, 

председатель комитета по местному самоуправлению; 

- Кумановский А.А. - депутат Думы городского округа Самара, 

заместитель председателя комитета по местному самоуправлению; 

- Савинов А.В. – заместитель руководителя Правового управления 

аппарата Думы городского округа Самара; 

- Марин В.А. – исполняющий обязанности руководителя Департамента 

общественных и внешних связей Аппарата Администрации городского 

округа Самара; 

- Ксенофонтова М.В. – руководитель управления правового 

обеспечения финансово-экономических и договорных отношений Правового 

департамента Администрации городского округа Самара; 

- Жучкова Е.В. – начальник отдела административной реформы 

Департамента организации процессов управления Аппарата Администрации 

городского округа Самара.     

     

  
  

  
  

  
 



04.09.12г. 

Совместное заседание Общественного совета при Думе  

городского округа Самара, Общественного молодежного парламента  

при Думе городского округа Самара и Общественной палаты  

при Главе городского округа Самара: 

 

4 сентября  состоялось совместное пленарное заседание 

Общественного совета, Общественного молодежного парламента при Думе 

городского округа Самара и Общественной палаты при Главе городского 

округа Самара. 

 

  
  

  

  

  
 

На заседании подробно обсудили проект долгосрочной целевой 

программы городского округа Самара «Озеленение территории городского 

округа Самара» на 2013-2017 годы. Принято решение все поступившие 

предложения и замечания по  данному проекту направить в Администрацию 

городского округа Самара. 



 В ходе заседания главный архитектор Самары Виталий Стадников 

представил общественности методику бесконфликтной реновации 

исторической части города. Одна из целей проекта – остановить 

многоэтажное строительство в центре города и обновить историческую часть 

за счет частных инвесторов. 

Как стало известно на заседании, в реновации сейчас нуждаются 140 

городских кварталов (а это 700 га), расположенных в Самарском и 

Ленинском районах. Обновление центра Самары планируется начать с 79 

квартала, который находится на территории Ленинского района в границах 

улиц Ленинской, Бр. Коростелевых, Красноармейской и Л.Толстого. Сейчас 

квартал представляет из себя улицы, занятые 2-3-этажными каменными или 

деревянными домами конца XIX века. А в глубине дворов находятся, в 

основном, ветхий фонд и самострои. В квартале имеется 6 памятников 

истории и культуры регионального значения. Участники заседания 

позитивно оценили представленный проект.  
 

04.09.12г. Заседание Президиума Общественного совета  

при Думе городского округа Самара 

 

Присутствовали  члены   Президиума: Захаров  А. Л.,  Гашимов Э.А. 

Домарёв Д.Н.,  Игнатенко А.И., Кириллов А.С., Кириллова И.Д., Хайкин М.Б.  

4 сентября состоялось заседание Президиума Общественного совета, 

на котором утвердили дату и повестку пленарного заседания  Общественного 

совета при Думе городского округа Самара на 10 сентября  2012 года в 15.00  

 

  
 

Также, на заседании подведены итоги общественного голосования по 

конкурсу социальных инициатив «Общественное признание» и определены 

победители по всем  номинациям. В  период со 2 июля по  24 августа 2012 

года в Думу поступило 23 369 заполненных бланков голосования. 

Лауреатами конкурса по 11 номинациям утверждены 19 человек. В 

соответствии с Положением о конкурсе члены Общественного Совета при 

Думе городского округа Самара имеют право присуждать специальные 

призы для участников Конкурса. Организационный комитет и члены 

Президиума Общественного Совета предложили отметить специальными 

призами еще шесть участников конкурса, проекты которых заслуживают 

также особого внимания. 



  

 

Церемония награждения лауреатов конкурса общественных 

инициатив «Общественное признание» пройдет 7 сентября в Думе 

городского округа Самара. 

 

06.09.12г. 

 Заседание рабочей группы при комитете по развитию  

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали: члены рабочей группы: Попова В.В., Скобеев Н.Л., 

Халиуллов М.М, Мастерков А.В. 

Депутаты: Дормидонтов В.В., Гришин В.Н., Гусев А.А., Дегтев А.П., 

Кумановский А.А., Сачков А.Н., Широчин В.А. 

Приглашенные: 

Абарин Денис Викторович - заместитель руководителя Департамента 

жилищно-коммунального хозяйства Администрации городского округа 

Самара – руководитель управления развития жилищно-коммунального 

хозяйства;  

Сагиев Владимир Сергеевич - заместитель руководителя управления 

охраны окружающей среды  Департамента благоустройства и экологии; 

Юров Владимир Владимирович - главный специалист управления 

капитального строительства Департамента Архитектуры и строительства; 

Максимов Станислав Юрьевич - И.о. заместителя Главы городского 

округа Самара – руководителя Департамента потребительского рынка и 

услуг; 

Кужилин Вадим Сергеевич - заместитель руководителя Департамента 

управления имуществом; 

Третьяков Андрей Владимирович - заместитель руководителя 

Департамента по вопросам культуры, спорта, туризма и молодежной 

политики; 

Пархоменко Владимир Иванович - заместитель Главы городского 

округа Самара – глава Администрации Советского района; 

Коновалов Вячеслав Сергеевич - заместитель главы Кировского 

района; 

Бородин Вадим Александрович - заместитель главы администрации 

Промышленного района; 

Лазорин Александр Юрьевич - директор МП ЭСО г.о. Самара; 



Желудяков Владимир Александрович - заместитель начальника отдела 

охраны порядка УВД; 

Селезнев Андрей Николаевич - главный инженер МП ЭСО; 

Шишкин Владимир Александрович - председатель профсоюзного 

комитета «ЦСКБ-Прогресс»; 

Филатова Лада Сергеевна - начальник производственно-технического 

отдела ОАО «Самарская коммунальная компания»; 

Посконин Виктор Федорович - заместитель генерального директора 

ОАО «Самарская коммунальная компания»; 

Ибатов Руслан Шамильевич - заместитель генерального директора по 

общим вопросам УК «Ассоциация Управляющих Компаний»; 

Уколов Сергей Васильевич - заместитель генерального директора МБУ 

«ЦАУМС»; 

Матюшкин Андрей Александрович - директор территориального 

управления по теплоснабжению города Самара 

На состоявшемся 06 сентября 2012 года заседании рабочей группы при 

комитете ЖКХ под председательством В.В.Поповой рассмотрели ряд важных 

вопросов. 

Вопрос «О капитальном ремонте общежитий в городского округе 

Самара» находится на контроле рабочей группы  при комитет ЖКХ. По 

информации Департамента управления имущества, в настоящий момент в 

Самаре 98 многоквартирных домов со специализированным жилищным 

фондом, которые все нуждаются в капитальном ремонте. Депутаты обсудили 

возможность разработки долгосрочной целевой программы по ремонту 

данного фонда и пришли к выводу о нецелесообразности ее разработки. 

Исходя их этого, члены рабочей группы рекомендовали главам районных 

администраций включить эти дома в титульные списки капитального 

ремонта на 2013 и последующие годы. 

Также обсуждался вопрос о ситуации с территорией стадиона 

«Торпедо-9». Из  доклада главы Администрации Советского района 

В.И.Пархоменко следует, что на данный момент территория не используется 

по назначению и необходимо выяснить, чьей собственностью она является. 

Депутаты решили вернуться к рассмотрению обозначенного вопроса после 

получения дополнительной информации. 

Депутатов заинтересовал и следующий вопрос повестки заседания о 

ситуации с территорией футбольного поля по адресу: ул.Минская, 37.          

Из доклада представителя Администрации Кировского района следует, что 

данная территория являлось несанкционированной детской площадкой и 

небезопасно для размещения детский спортивных сооружений. 

Дополнительно оговорено, что на данный момент эту территорию занимают 

нефункционирующие торговые павильоны и в Департамент 

потребительского рынка неоднократно поступают обращения граждан с 

просьбой восстановить работу рынка. 

Кроме того, депутаты обсудили ситуацию с обеспечением горячей 

водой домов №№ 9,10,11,12,13 по Костромскому переулку и домов №№ 

64,64а,66 по Заводскому шоссе. Данный вопрос активно обсуждался 

депутатами и приглашенными, так как жители данный домов на протяжении 



нескольких лет остаются без горячего водообеспечения в летний период 

времени. На вопросы депутата А.А. Кумановского, в округе которого 

находятся данные дома, отвечали представители ОАО «СКК», ОАО 

«Волжская ТГК», а так же департамента ЖКХ. Так и не придя к единому 

решению по данному вопросу, председатель рабочей группы Вера Попова 

сказала, что вопрос будет тщательно проработан и вынесен на следующее 

заседание. 

Несанкционированные автомобильные мойки существенно 

загрязняют окружающую среду, мешают жителям близлежащих домов и 

нарушают действующее законодательство. Депутаты передали 

представителям городской администрации список моек, находящихся в их 

избирательных округах. По автомойкам будет проведена проверка, и на 

одном из следующих заседаний рабочей группы депутаты вновь вернутся к 

рассмотрению этого вопроса. 
 

 

06.09.12г. 

30-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

  Перед началом заседания Думы прошла церемония награждения. 

Председатель Думы Фетисов А.Б. вручил  Почетный знак Думы городского 

округа Самара Иевлевой Нине Васильевне – директору муниципального 

бюджетного учреждения городского округа Самара «Музей «Детская 

картинная галерея» и Аксеновой Людмиле Николаевне – депутату Думы 

городского округа Самара пятого созыва по избирательному округу № 33. 

 

  
  

  

 



№251 О внесении изменений в Устав городского округа Самара Самарской 

области 

  

 

№252 О внесении изменения в Решение Думы городского округа Самара от 20 

марта 2008 года № 539 «Об утверждении Генерального плана городского 

округа Самара» 

 

  

 

№253 О внесении изменений в Положение «О Почетной грамоте Думы 

городского округа Самара», утвержденное Постановлением Самарской 

Городской Думы от 28 апреля 2005 года № 116 

 

  

 

№254 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

 

 

 

 



 

 

10.09.12г. 

 Пленарное заседание Общественного совета  

при Думе городского округа Самара 

 

10 сентября  состоялось Пленарное заседание Общественного совета 

при Думе городского округа Самара.  

Члены Общественного совета заслушали и обсудили проект 

Положения «О правотворческой инициативе граждан городского округа 

Самара», принято решение выработанные предложения участников 

заседания направить в Думу городского округа Самара. 

 

  

  

  
 

В ходе заседания представители общественности обсудили вопрос 

организации и проведения сельскохозяйственных ярмарок на территории 

городского округа. Также членам Общественного совета представили 

долгосрочную целевую программу «Развитие единой светоцветовой среды 

городского округа Самара» на 2013-2017 годы. Основные цели программы – 

повышение уровня безопасности жителей и автомобильного транспорта; 

обеспечение светового комфорта городской среды и архитектурно-

художественных качеств города в вечернее и ночного города; повышение 

надежности функционирования системы уличного освещения города, а также 

сокращение энергопотребления. 

Внимательно рассмотрен Указ Президента РФ от 07.05.2012 № 600    

«О мерах по обеспечению граждан Российской Федерации доступным и 

комфортным жильем и повышению качества жилищно-коммунальных 



услуг». Членам Общественного совета принято решение в срок до 

17.09.2012г. направить в Думу городского округа Самара предложения по 

данному указу. 

 

  
 

Также заслушали и приняли к сведению информацию по вопросу «О 

реализации проектов информатизации городского округа Самара и 

формировании электронного муниципалитета». 

 

11.09.12г. 

Заседание Контрольного комитета 

 

Присутствовали члены комитета: Сачков А.Н., Дормидонтов В.В., 

Кумановский А.А Гришин В. Н., Михайлова Н.М. 

На заседании рассмотрен и принят к сведению вопрос «Об исполнении 

на территории  городского  округа  Самара Постановления Правительства РФ 

от 23 сентября 2010 года № 731 «Об утверждении стандарта раскрытия 

информации организациями, осуществляющими деятельность в сфере 

управления многоквартирными домами» в части раскрытия информации 

управляющими организациями, ТСЖ, ЖСК и иными специализированными 

потребительскими кооперативами».  

 

  
 

Заслушав и обсудив информацию по вопросу «Об исполнении в  1 

полугодии 2012 года: 

- мероприятий долгосрочной Целевой программы городского округа 

Самара по противодействию незаконному обороту наркотических средств, 



профилактике наркомании и реабилитации наркозависимой части населения 

городского округа Самара на 2011 – 2013 годы, утвержденной 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 30 июня 2010 

года № 778; 

- мероприятий Целевой программы городского округа Самара 

«Профилактика правонарушений и обеспечение общественной безопасности 

городского округа Самара» на 2010 – 2012 годы, утвержденной 

Постановлением Главы городского округа Самара от 26 июня 2009 №603; 

- мероприятий целевой программы городского округа Самара 

«Противодействие коррупции в городском округе Самара» на 2010 – 2012 

годы, утвержденной Постановлением Администрации городского округа 

Самара от 31 декабря 2009 года №1496» комитет рекомендовал 

Администрации городского округа Самара в срок  до 01.12.2012 года  

предоставить в Думу проект целевой программы «Противодействие 

коррупции в городском округе Самара» на 2013 – 2015 года, а так же 

рекомендовал комитету по бюджету и налогам Думы городского округа 

Самара рассмотреть на заседании комитета вопрос о перераспределении 

средств в сумме 26820,0 тыс.руб., предусмотренных на реализацию 

мероприятий раздела 5 Целевой программы городского округа Самара 

«Профилактика правонарушений и обеспечение общественной безопасности 

городского округа Самара» на 2010 – 2012 годы, утвержденной 

Постановлением Главы городского округа Самара от 26 июня 2009 №603, 

«Укрепление материально-технической базы подразделений органов 

внутренних дел по городскому округу Самара». 

 

  
  

  
 



Также на комитете рассмотрены и приняты к сведению вопросы «Об 

организации рабочих мест (объектов) на территории городского округа 

Самара для граждан, приговоренных к отбыванию наказания в виде 

обязательных и исправительных работ» и «О реализации в городском округе 

Самара положений Федерального закона от 03.11.2006 № 174 –ФЗ  «Об 

автономных учреждениях» в части разработки муниципальных правовых 

актов по отдельным вопросам регулирования правового положения 

муниципальных автономных учреждений». 

На комитете рассмотрена информация по вопросу  «Об исполнении 

Администрацией городского округа Самара положений Федерального закона 

от 30.11.2011 № 361 – ФЗ «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» в части приведения в 

соответствие с законодательством Правил благоустройства, обеспечения 

чистоты и порядка на территории городского округа Самара, утвержденных 

Постановлением Главы городского округа Самара от 10.06.2008 № 404» в 

ходе которого депутаты решили рекомендовать Администрации городского 

округа ускорить процедуру согласования и принятия постановления 

Администрации городского округа Самара «О внесении изменений в 

постановление Главы городского округа Самара от 10.06.2008 № 404 «Об 

утверждении Правил благоустройства, обеспечения чистоты и порядка на 

территории городского округа Самара» в части приведения его в 

соответствие с действующим законодательством.  

Рассмотрен вопрос «О работе с обращениями граждан в 1 полугодии 

2012 года» в ходе которого депутаты рекомендовали  депутату Думы 

городского округа Самара   М.А. Федорову обратить внимание на 

постоянные нарушения в работе с обращениями граждан. 

Кроме того, комитет рассмотрел и принял к сведению информация по 

вопросу «Об исполнении протокольных поручений Думы, Совета Думы и 

Постановлений комитета». 

 

11.09.12г. 

 Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали   члены   комитета:  Скобеев  Н.Л.,    Попова В.В,  

Халиуллов М.М., Иванов В.И., Бескоровайная С.В. 

Присутствовали депутат: Митрянин Н.Н., Арсентьев С.Ю., Гришин В.Н., 

Комаров О.И, Мастерков А.В., Кумановский А.А.  

 



  
 

На заседании Комитета рассматривалось 11 вопросов: 

С информацией  «О реализации на территории городского округа 

Самара Постановления Правительства РФ от 06.05.2011 № 354 «О 

предоставлении коммунальных услуг  собственниками и пользователям 

помещений в многоквартирных домах и жилых домов» в части изменения 

оплаты за предоставление коммунальных услуг и о работе по 

информированию населения об изменениях» присутствующих ознакомили и 

ответили на вопросы депутатов  руководитель Департамента жилищно-

коммунального хозяйства Тимошин В.Н. и руководитель МБУ городского 

округа Самара «Ресурсный центр поддержки развития местного 

самоуправления» Часовских В.И. 

В ходе рассмотрения данного вопроса депутаты единодушно  пришли к 

мнению – очень важно, что в настоящее время новые нормативы вводится не 

будут, а плата за отопление будет взиматься по-прежнему по схеме1/12. 

Новые нормативы - оплата за отопление по схеме 1/7 целесообразно 

внедрить с отопительного сезона 2013-2014 гг. 

 

  
 

В ходе обсуждения вопроса «О ходе работ по подготовке городского 

хозяйства к работе в осенне-зимний период 2012-2013 годов в разрезе 

ресурсоснабжающих организаций, обеспечивающих население тепловой 

энергией: 

- о ситуации с горячим водоснабжением домов №№ 9,10,11,12,13 по 

Костромскому переулку и домов №№ 64,64а,66 по Заводскому шоссе; 

 - о планах по ремонту сетей теплоснабжения на 2013 год» депутат 

Кумановский А.А. высказал свое мнение по вопросу о ситуации с горячим 

водоснабжением домов №№ 9,10,11,12,13 по Костромскому переулку и 



домов №№ 64,64а,66 по Заводскому шоссе. Дальше так продолжаться не 

может, необходимо срочно решать вопрос об обеспечении горячей водой 

указанных домов. В обсуждении данного вопроса приняли участие 

председатель профсоюзного комитета ФГУП ГНПРКЦ «ЦСКБ - Прогресс» 

Шишкин В.А. и жительница Федорова И.А. На вопросы депутатов и 

заинтересованных лиц в решении данного вопроса ответил руководитель 

Департамента жилищно-коммунального хозяйства Тимошин В.Н. Тимошин 

В.Н. заверил присутствующих, что существующая проблема будет решена в 

ближайшее время. Администрации городского округа Самара рекомендовано 

в срок до 15 октября 2012года предоставить в Думу городского округа 

Самара  полную информацию по решению вопроса об обеспечении горячим 

водоснабжением домов №№ 9,10,11,12,13 по Костромскому переулку и 

домов №№ 64,64а,66 по Заводскому шоссе в 2013 году. В 2014 году для 

обеспечения горячей водой указанных домов планируется построить и 

запустить в эксплуатацию  газовую котельную. 

 

  
 

 При рассмотрении вопроса «Об обращении жителей по вопросу 

организации движения муниципального транспорта по  улицам 

Владимирской и Пензенской» с существующей проблемой присутствующих 

ознакомили заместитель руководителя управления строительства, 

реконструкции и капитального ремонта департамента благоустройства и 

экологии Сафронов А.А. и начальник отдела пассажирских перевозок 

Департамента транспорта Попов А.В.. В ходе обсуждения вопроса 

депутатами принято решение провести совместно с Администрацией 

городского округа Самара выездные мероприятия по вопросам: 

- организации движения муниципального транспорта по  улицам 

Владимирской и Пензенской; 

- обустройства разворотной площадки общественного транспорта возле 

городской больницы №7, расположенной по адресу: ул. Крайняя,17. 

При рассмотрении вопросов «О долгосрочной целевой программе 

городского округа Самара «Развитие единой светоцветовой среды городского 

округа Самара» на 2013-2017 годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 27.07.2012 №956» и «О 

долгосрочной целевой программе городского округа Самара «Развитие 

системы дождевой канализации городского округа Самара» на 2013-2022 

годы, утвержденной Постановлением Администрации городского округа 



Самара от 27.07.2012 №947»  Администрации рекомендовано в  срок до 15 

октября 2012года предоставить в Думу городского округа Самара 

информацию о планах по проведению работ в 2013 году  по программам, с 

указанием адресов  и сроков выполнения работ. 

Информация, представленная Администрацией городского округа 

Самара по вопросам «О ходе капитального ремонта жилищного фонда за 

счет средств бюджета городского округа Самара в 2012 году», «О подготовке 

к инвентаризации сетей водоснабжения и водоотведения городского округа 

Самара в соответствии с Федеральным законом от 07.12.2011 № 416-ФЗ «О 

водоснабжении и водоотведении», «Об организации и параметрах качества 

транспортного обслуживания населения на маршрутах регулярных перевозок 

городским пассажирским транспортом общего пользования:  

- о работе Межведомственной комиссии по обследованию автобусных 

маршрутов городского округа Самара»,  «О закреплении полномочий по 

обслуживанию и содержанию остановочных павильонов и прилегающих к 

ним территорий, согласно действующим нормам на территории городского 

округа Самара»,«О проведении конкурса по комплексному благоустройству 

«Двор,  в котором мы живем» в 2013году, в соответствии с Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 24.07.2012 №896», «Об 

исполнении Постановлений и протокольных поручений комитета» принята 

депутатами к сведению. 

 

  
 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 

13.09.12г. 

Заседание комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям 

 

Присутствовали   члены   комитета:  Алехин С.А., Халиуллов М.М., 

Аксенова Л.Н., Сурьянинов Д.Л. 

Депутаты: Самсонов В.Н. 



13 сентября 2012 года на заседании комитета по вопросам 

строительства,  имущественным и земельным отношениям рассмотрено 4 

вопроса. 

 

  
 

Первым вопросом повестки дня рассмотрена информация 

Департамента строительства и архитектуры городского округа Самара об 

исполнении гафика работ по строительству объектов капитального 

строительства муниципальной собственности городского округа Самара за 1 

полугодие 2012 года. Члены комитета озвучили ряд замечаний к 

предоставленной форме отчета и рекомендовали Администрации указывать в 

последующих отчетах сведения о завершении работ и сдаче объектов в 

эксплуатацию, этапах и сроках проведения работ (ПИР, СМР) по результатам 

отчетного периода отдельно по каждому объекту капитального строительства 

муниципальной собственности, предусмотренному бюджетом городского 

округа Самара на 2012 год. В том числе, депутаты рекомендовали 

предоставить в Думу информацию о предполагаемом неосвоении до конца 

2012 года денежных средств по объектам капитального строительства, с 

указанием причин и суммы высвобожаемых средств по каждому объекту 

отдельно. 

 

  
 

По вопросу о проведенной работе Департаментом строительства и 

архитектуры в целях привлечения средств из областного бюджета на 2013 

год, депутаты заслушали информацию о подготовленных обращениях за 

подписью Главы городского округа в отраслевые Министерства области. По 

итогам рассмотрения вопроса члены комитета предложили предоставить в 



декабре 2012 года информацию об итогах проделанной работы в данном 

направлении. 

 

  
 

В рамках рассмотрения материалов по вопросу передачи имущества 

МП городского округа Самара «Самараводоканал» в аренду ООО 

«Самарские коммунальные системы», комитет обратился с предложением к 

ООО «Самарские коммунальные системы» предоставить в Думу 

информацию по инвестиционной программе, предусмотренной условиями 

договора аренды имущества с МП городского округа Самара 

«Самараводоканал», с указанием предполагаемых источников привлечения 

инвестиций (собственный, заемный капитал, надбавки к тарифам и др.) в 

процентном соотношении к запланированным потребностям в инвестициях 

на реализацию мероприятий вышеуказанной программы. Также депутаты 

запланировали рассмотреть во 2 квартале 2013 года на заседании комитета 

информацию об осуществлении финансово-хозяйственной деятельности МП 

городского округа Самара «Самараводоканал» в 1 квартале 2013 года в 

условиях действующего договора аренды имущества с ООО «Самарские 

коммунальные системы», в части исполнения обязательств муниципального 

предприятия перед бюджетом городского округа Самара, определения сроков 

погашения кредиторской задолженности и осуществления контроля за 

исполнением арендатором условий вышеуказанного договора. 

Четвертым вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным 

поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению. 

 

13.09.12г. 

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры 

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

 Присутствовали члены комитета: Фетисов А.Б. Скобеев Н.Л., Иванов 

В.И., Халиуллов М.М. 

На заседании Комитета рассматривалось 4 вопроса: 



С информацией  по всем предложенным к рассмотрению вопросов  

присутствующих ознакомили представители Администрации городского 

округа Самара и исполнители целевых программ. 

 

 
 

 

В ходе обсуждения вопроса «Об исполнении в 1 полугодии 2012 года 

мероприятий  целевой программы городского округа Самара по 

комплексному благоустройству дворовых территорий «Двор, в котором мы 

живём» на 2012-2015 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского   округа Самара от 12.10.2011 № 1240 депутаты рекомендовали 

Администрации городского округа Самара выполнять работы согласно 

эскизам, согласованным с депутатами Думы городского округа Самара и 

жителями, а так же предложено, перед разработкой эскизов на 

благоустройство дворовых территорий предварительно составлять сметы  и 

определять стоимость  проводимых работ, что бы в процессе проведения 

работ не возникало вопросов. Департаменту благоустройства и экологии 

рекомендовано выполнить работы по благоустройству дворовых территорий 

в установленные сроки. 

 

  

  



  
 

Информация, предоставленная Администрацией в Думу городского 

округа Самара рассмотрена комитетом в полном объеме  и прията к 

сведению. 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 


